



# Communiqué de Presse

## Hégémonie, silences et contradictions des élus de la ville d'Ivry-sur-seine – réaction du collectif citoyen GEM IVRY, du PS, place publique et Juste Ivry !

### À Ivry Sur Seine, le 6 décembre 2025

Nous avons été profondément sidérés par la lettre ouverte de Mélissandre relayée par de nombreux médias. Notre soutien va d'abord à Mélissandre ainsi qu'à l'autre victime. Leur courage force le respect et montre encore une fois le combat qu'il faut mener pour briser le silence et obtenir justice pour les femmes.

La présence d'élus de la majorité au procès pour soutenir l'accusé voire le défendre est très grave. Elle dit beaucoup de l'engagement de façade de la ville, sur les violences faites aux femmes.

Un des slogans de Nous toutes est : "on te crois", posture indispensable pour donner le courage et la confiance aux femmes pour dénoncer de tels actes. A ivry, cette posture ne s'applique visiblement pas aux élu.e.s.

Ce drame met en lumière la nécessité de mettre fin au système opaque et de l'entresoi cultivé par le PCF depuis 100 ans à Ivry.

La réaction des autres partis membres de la majorité municipale n'est pas plus exemplaire. Des expressions tardives du parti Génération.s, des échanges internes avec EELV, autant de signes qui montrent avant tout qu'ils sont guidés par un seul objectif : conserver leur place quitte à piétiner leurs valeurs, faisant fi de l'exigence morale que la situation impose.

Un autre projet est possible à gauche pour la ville d'Ivry !

Le collectif de citoyens que nous sommes a une autre vision de la politique et de la lutte contre les violences faites aux femmes !

La liste que nous présenterons s'engagera à :

- Nommer une maire adjointe en charge de l'égalité femmes hommes et la lutte contre les violences faites aux femmes qui portera cette politique
- Vérifier le casier judiciaire des membres de notre liste
- former l'ensemble des élus, agentes et agents
- Élaborer un plan d'action qui concernera tous les services de la ville : de l'urbanisme pour des aménagements qui favorisent la sécurité des femmes et des safe place dans la ville et dans les transports en commun, à l'éducation pour ouvrir le champs des possibles aux petites et petits ivryens, en passant par la prise en charge individuelle des femmes victimes de violences, en lien avec les associations du secteur.
- Mettre en place un budget sensible au genre.
- Adopter un plan d'action sur les violences faites aux enfants pour former l'ensemble des personnels et bénévoles aux contact des enfants à la détection des signaux faibles et aux signalements aux services sociaux notamment.

### Qui sommes nous ?

Nous sommes le collectif GEM Ivry qui rassemble des citoyennes et citoyens, soutenus par plusieurs forces progressistes. Nous portons l'affirmation qu'Ivry a besoin d'une alternative de gauche capable de relancer son dynamisme. Notre ambition et de faire bouger notre ville qui s'est figée, sans jamais toucher aux valeurs qui en font la fierté, la solidarité, la justice sociale, l'égalité femmes-hommes ainsi qu'une transition écologique juste. Nous voulons ouvrir la voie à de nouvelles idées, de nouvelles pratiques et une innovation sociale qui redonne de l'élan à toute la commune.

